

Abwasserverband Schleifbach, Montag, 2. September 2024

Rolf Wenzel 30 Jahre im Vorstand des Abwasserverbandes Schleifbach

Dank für sachkundiges Wirken und loyale Zusammenarbeit mit den Gremien

Rolf Wenzel gehört seit dreißig Jahren dem Vorstand des Abwasserverbandes Schleifbach KdöR an. Aus diesem Anlass würdigten seine Vorstandskollegen die Arbeit des Seligenstädter Altbürgermeisters für die Kläranlage der Kommunen Mainhausen, Seligenstadt und Karlstein und sprachen mit Aushändigung einer Urkunde Dank und Anerkennung aus.



Verbandsvorsteher Rolf Wenzel mit Urkunde und seinen drei Stellvertretern: Karlsteins Bürgermeister Peter Kreß, (rechts) sowie Kai Gerfelder und Dieter Jahn aus Mainhausen (links)

„Mit Weitblick, Innovationskraft und ökonomischem Sachverstand hat Rolf Wenzel an vorderster Stelle dazu beigetragen, dass der Abwasserverband sowohl technisch als auch wirtschaftlich als ein Vorzeigeprojekt interkommunaler Zusammenarbeit gilt“, so der Erste Stellvertretende Verbandsvorsteher Kai Gerfelder im Rahmen seiner Ansprache. „Für seine Loyalität und seine Empathie gegenüber Mitarbeitern, Vorstandsmitgliedern und den Mitgliedern der Verbandsversammlung wird Rolf Wenzel in höchstem Maße geschätzt.“

Rolf Wenzel nahm seine Arbeit beim Abwasserverband im Jahr 1999 auf, war ab 2007 stellvertretender Verbandsvorsteher und leitet als Verbandsvorsteher die Geschäfte seit dem Jahr 2011.

Foto: D.Crapanzano-Gerfelder